

LA FSEF A CÉLÉBRÉ SON CENTENAIRE

2 JOURS DE JOIE, DE RENCONTRES ET DE PARTAGE



C'était fou, c'était fort c'était impressionnant, c'était beau ! Les rencontres sportives de la Fondation Santé des Étudiants de France organisées ces 11 et 12 décembre à l'occasion du centenaire de la fondation ont été un véritable succès. 2 jours de joie, de rencontres, de compétition sportive, de fête, tous ensemble, pour célébrer **100 ans au service de la santé des jeunes**, avec des champions handisport venus coacher les jeunes et 2 parrains exceptionnels de bonne humeur et de générosité, les acteurs **François Civil et Jonathan Cohen**.

Les volontaires étaient à pied-d'œuvre depuis de nombreuses semaines pour faire de ce moment **une fête inoubliable** pour l'ensemble des **patients-élèves** et des **professionnels** venus des cliniques FSEF de toute la France. L'objectif : 2 jours de **dépassement de soi**, de rencontres et de **célébration** du centenaire pour l'ensemble de la famille de la FSEF.

Basket fauteuil, sprint non-voyant avec guide, para-tennis de table, relais fauteuil, jeu vidéo, jeu de connaissance, étaient au programme. Des **épreuves 100% inclusives** pour se dépasser, et gagner ensemble avec l'énergie communicative des 2 parrains de l'événement, **qui ont participé à toutes les épreuves dans différentes équipes**. « *A titre personnel, a déclaré François Civil, actuellement à l'affiche du film Les Trois Mousquetaires : Milady, j'ai eu une scolarité assez catastrophique. Donc je n'ose imaginer ce que ça peut être quand on est victime d'une maladie, mentale ou physique. Alors une Fondation qui aide les jeunes à continuer à se scolariser malgré la maladie, avec des enseignants du système public, des soignants, des cliniques dans toute la France, c'est vraiment une très bonne chose.* » Jonathan Cohen complète : « *Ce qui me touche c'est de voir tous ces jeunes, ces soignants ensemble, se dépasser. Je suis très fier d'y participer, nous avons pris un vrai shoot d'énergie, c'était magnifique à voir.* »



L'événement s'est poursuivi avec la Conférence des champions handisport, qui ont **partagé leur expérience, échangé sur le sport, la santé, la maladie, le handicap, et la résilience**, et répondu aux questions souvent très touchantes des jeunes. À une jeune fille lui demandant quels obstacles il avait rencontré avant de devenir champion en tennis de table **Matéo Bohéas**, a répondu : « *Il y a plein d'obstacles au quotidien, et on a tous des difficultés, mais on n'est pas tout seul. L'entourage et les aidants jouent un rôle essentiel. Depuis tout petit mes parents me disent que si je crois en moi je peux*

tout faire, et que le seul obstacle véritable, c'est moi-même. Alors croyez en vous et foncez ! » Enfin la première journée s'est terminée en musique avec le **Concert des Talents de la Fondation**.



journées.

Le mardi 12 décembre marquait la 2^{ème} et ultime journée d'épreuves sportives avec les **cinq dernières rotations sportives**. Une ambiance toujours au top malgré la fatigue du second jour, car tous étaient heureux de se retrouver. En athlétisme **Trésor Makunda**, multimédaillé aux Jeux Paralympiques et son guide ont fait découvrir leur discipline aux jeunes. Les joueurs de l'équipe de France de basket fauteuil et de **para-tennis de table** Esteban Herrault, Alexandra Saint Pierre, Matéo Boheas, et Maxime Thomas ont également fait la démonstration de leur talent puis organisé un tournoi, rassemblant les champions et les jeunes les plus doués qu'ils avaient repérés pendant ces 2

Pour la très attendue proclamation des résultats, les supporters, les équipes et les partenaires de la Fondation ont pu acclamer l'équipe orange, qui est sortie grande vainqueur des **épreuves de ce centenaire exceptionnel** devant l'équipe rouge et l'équipe verte, avant de tous danser dans le gymnase.

Un grand bravo à tous les participants, patients-élèves, professionnels, partenaires, et **supporters**, qui se sont tous montrés épatants d'énergie, de détermination, de talent et de bonne humeur.

Pour **Vincent Beaugrand, Directeur Général de la FSEF** : *« La Fondation a été créée en 1923 avec la mission de permettre à des étudiants de mener de front soins et études. Depuis 100 ans, nous travaillons pour la santé des adolescents et les jeunes adultes. **Cap maintenant sur 100 ans de + !** »*

La FSEF en quelques mots

Créée en **1923** pour permettre aux étudiants atteints de tuberculose de se soigner tout en continuant à étudier, la **Fondation Santé des Étudiants de France**, pionnière du « soins-études », prend en charge aujourd'hui au sein de ses **26 structures** sanitaires et médico-sociales, plus de **10 000 adolescents** et jeunes adultes atteints de maladies psychiques, chroniques ou porteurs de handicaps.

Actions de **prévention**, relais étudiants sur les campus, établissements de santé quand l'**hospitalisation** est nécessaire, **recherche** : en 100 ans la FSEF est devenue l'Institution de référence pour la **santé des adolescents et des jeunes adultes**, qui agit et milite au quotidien pour intervenir précocement, et investir massivement pour la santé des jeunes, **enjeu majeur** de santé publique et de société.



Vous trouverez ci-contre une sélection de photos libres de droit des Olympiades de la FSEF : <https://we.tl/t-oRvZh7abtk>

Crédits FSEF



www.fsef.net
www.fsef-sante-etudes.fr

CONTACT PRESSE

FSEF
Guillaume **BERTEL**,
Comquest
gbertel@comquest.fr
06 27 05 70 21